

第 25 回 新型コロナウイルス感染症対策本部会議（要旨）

日時：令和 2 年 4 月 2 8 日（火） 1 5 : 4 5 ~

場所：205 会議室

【協議事項】

・学校、幼稚園の臨時休業や家庭学習の支援について

副市長：愛知県は県内市町村に対して、5 月 31 日まで学校の休業期間延長の要請をしたため、本市としても小中学校、幼稚園について、5 月 31 日まで臨時休校の延長を考えている。

教育長：現状から、休業せざる得ない状況だと考えている。休業中の学習支援については、最大限、学習支援ができる体制を整え、できる限り保護者の期待にそえるような形にしていきたい。

市長：了承。

副市長：本日の会議で学校、幼稚園の臨時休業を 5 月 31 日まで延長することを決定する。続いて、学習支援の内容の説明をお願いする。

教育部長：学校が示した家庭学習計画に基づいた家庭学習を続けていくため、その補完として全学年対象のデジタルコンテンツを考えている。また、中学 3 年生に特化した支援として、インターネット環境がない家庭に対して、タブレットの貸し出しを行い、5 月 11 日から中学校での動画授業を開始予定としています。5 月 18 日以降は、インターネットでの通信が可能な状況を整えていくという計画で進んでいきたい。授業時間の確保については、夏期休業の短縮、運動会・文化祭などの縮小を行います。自主登校、児童クラブの利用についても、今と同じ状況で継続という計画をしています。

・緊急事態宣言について

副市長：愛知県は 5 月 31 日まで学校の休業を延長するが、緊急事態宣言の解除については、この連休中に判断がされる。連休中に動きがあるので、状況については、報道などを見て把握をしておいて欲しい。

・学校再開に向けて

副市長：5 月 21 日以降は学校再開準備期間としている。部分的に再開するなどの動きは、5 月下旬以降、十分にあるため、滞りなく準備をしてほしい。まだ 1 ヶ月ぐらいあるので、不足している物等についても準備を進めてほしい。公共施設も同じで、図書館の貸出や返却のみからの再開や、屋外の運動施設から再開することもあるので、準備を進めていくこと。

・公園等の 3 密対策について

副市長：公園等の施設について、人がある程度出てくるという予想がされる。密集になってなければ、良いとは思いますが、いわゆる 3 密の状態は好ましくないので、ゴールデンウィークの交替勤務時に、所管課で見回りして欲しい。もしも密集状態等になっているようなら注意喚起をして欲しい。

都市整備部長：場合によって、ひばりヶ丘公園は駐車場閉鎖を検討はしているが、1 日 5、6 回、アナウンスをして 3 密を避けるようお願いしている。土日は、人出があるという情報を聞いているので、ゴールデンウィークに入る前に、駐車場の閉鎖を含めて、木、金くらいでの判断を考えている。

市長：国の専門家会議でも、公園については一切閉鎖とは言っていない。気を付けて利用と言っているのみであり、散歩まで止めるのは気になる。

副市長：公園は対応がまちまち。明日、見回りを実施し、注意喚起をしたうえで、その状況も踏まえて、危険な状況だった場合には、駐車場の閉鎖も検討する方向で進めることとしてよろしいか。

市長：了承。中止や延期をしている事業に関しては、実施方法の工夫や、実施可能になった時にスムーズに行うための準備行為をしっかりとやっていくように考えること。

【各部からの報告】

- ・市独自の休業要請協力金の受付について

経済環境部長：前回の会議で報告した、市独自の休業要請協力金の受け付けを今日から開始している。

県下では初となり、先ほどの段階で11件ほどの受付をしている。

- ・職員の交替勤務期間の延長について

経営部長：職員の交替勤務を5月10日まで延長する。

副市長：了承。本日は、これで終了する。